



Verificación Independiente del Informe de RSC 2022 de MAZ

Se ha revisado la información no financiera contenida en la Memoria de Sostenibilidad e Informe de Gobierno Corporativo de MAZ del ejercicio cerrado a 31 de diciembre de 2022. La Memoria ha sido realizada utilizando como referencia los estándares de Global Reporting Initiative (GRI Standards). Mutua MAZ es responsable del cumplimiento de los requisitos de doble materialidad y de la elaboración de toda la información reflejada con el objetivo de que la Memoria sea cada vez más pertinente, creíble y fácil de usar.

La Memoria refleja el interés de Mutua MAZ en materia de desarrollo sostenible e incluye la estrategia que se desarrollará en los siguientes años en cuanto a las herramientas de control de riesgos no financieros. Mutua MAZ tiene definidos sus grupos de interés y los asuntos materiales.

La verificación de esta Memoria evalúa la calidad y la credibilidad de la información cualitativa y cuantitativa presentada. Se ha llevado a cabo tras un año de acompañamiento, sistemático y documentado, a Mutua MAZ en el que se han planificado todas las reuniones desarrolladas y recogidas en un cuadro resumen siguiendo los principios fundamentales de integridad, objetividad, competencia y diligencia profesionales, confidencialidad y comportamiento profesional.

Se han llevado a cabo entrevistas telemáticas, en persona y mediante correo electrónico con responsables y personal de los diferentes departamentos de Mutua MAZ, tanto en sus oficinas centrales (Sancho y Gil), como en el Hospital. Se han comprobado los procesos que dispone Mutua MAZ para determinar cuáles son los aspectos materiales y la participación de los grupos de interés en los mismos.

Conclusiones

No existen indicios para pensar que esta Memoria no proporcione una imagen precisa, equilibrada, clara, comparable, exhaustiva, puntual y en contexto de sostenibilidad del impacto en materia de sostenibilidad de Mutua MAZ, tanto por la veracidad de los datos de la Memoria como por la selección general de su contenido.

La verificación de esta Memoria de Sostenibilidad es independiente de otras publicaciones que pudiera llevar a cabo la Entidad en este año o en otros. El presente informe en ningún caso puede entenderse como un informe de auditoría.



Recomendaciones

En próximas memorias MAZ debería avanzar en la evaluación de los sistemas o procesos empleados para preparar la información (por ejemplo, el proceso de determinación de los temas materiales). Es importante descartar que la verificación externa difiera de las actividades usadas para evaluar o validar el desempeño, como las evaluaciones de cumplimiento o la expedición de certificados de desempeño.

Juan Miguel Royo Abenia

En Zaragoza, a 28 de junio de 2023